

ABSTRAK

ZUHDI, MUKHAMMAD IRWAN, 2023: *Implementasi Metode Jet Tempur dalam Pembelajaran Membaca Al-Qur'an bagi Santri di Pondok Pesantren Haji Ya'qub*, Pendidikan Agama Islam, Tarbiyah, UIT Kediri, Dosen Pembimbing Syafik Ubaidillah M.Pd.I.

Kata Kunci: Implementasi metode Jet Tempur, Pembelajaran membaca Al-Qur'an

Al-Quran adalah kitab suci yang merupakan sumber utama ajaran Islam dan diturunkan kepada Nabi Muhammad saw sebagai salah satu rahmat terbesar bagi alam semesta. Setiap muslim yakin bahwa membaca Al-Qur'an termasuk perbuatan yang mulia dan akan mendapatkan pahala yang berlipat ganda. Untuk mendukung pembelajaran baca Al-Qur'an diperlukan metode pembelajaran untuk mempermudah peserta didik dalam belajar membaca Al-Qur'an. Pondok Pesantren Haji Ya'qub adalah salah satu lembaga pendidikan agama Islam di Kota Kediri. Dalam pembelajaran Al-Qur'an bagi santri, pesantren ini menggunakan metode Jet Tempur. Metode yang digagas oleh KH. Maftuh Basthul Birri ini selain menerapkan metode membaca Al-Qur'an juga menitikberatkan pada hafalan beberapa surat dalam Al-Qur'an.

Berdasarkan uraian di atas peneliti memfokuskan masalah penelitian sebagai berikut: (1) Bagaimanakah implementasi metode Jet Tempur dalam pembelajaran membaca Al-Qur'an bagi santri di pondok pesantren Haji Ya'qub? (2) Apa saja faktor yang mempengaruhi implementasi metode Jet Tempur dalam pembelajaran membaca Al-Qur'an bagi santri di pondok pesantren Haji Ya'qub? (3) Bagaimana evaluasi implementasi metode Jet Tempur dalam pembelajaran membaca Al-qur'an bagi santri di pondok pesantren Haji Ya'qub?

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field researdh*) dengan menggunakan model penelitian kualitatif dengan metode pendekatan fenomenologi. Ide penting dari penelitian lapangan adalah peneitian datang langsung ke lapangan dengan melakukan pengamatan, observasi, wawancara dan dokumnetasi sebagai upaya untuk menjelaskan bagaimana implementasi, faktor yang mempengaruhi, dan evaluasi implementasi metode Jet Tempur dalam pembelajaran membaca Al-qur'an bagi santri di pondok pesantren Haji Ya'qub.

Hasil penelitian yaitu, (1) Implementasi dilaksanakan setiap hari kecuali hari Jum'at dari pukul 05.20 Wis sampai 06.00 Wis dengan pembahasan materi dan setoran hafalan. (2) Faktor yang mempengaruhi implementasi metode Jet Tempur dalam pembelajaran membaca Al-qur'an bagi santri di Pondok Pesantren Haji Ya'qub ada 2 faktor internal dalam diri santri dan faktor eksternal dari ustaz , pengurus, serta teman sesama. (3) Evaluasi Implementasi Metode Jet Tempur dalam pembelajaran membaca Al-Qur'an bagi santri di Pondok Pesantren Haji Ya'qub dibagi menjadi dua, yaitu evaluasi program dua kali setiap tahun dan evaluasi evaluasi pencapaian santri dilakukan dengan mengadakan ujian kenaikan tingkat dua kali setahun.